

El Partido Comunista de Chile condena tajantemente las medidas represivas y antidemocráticas del gobierno de Dina Boluarte en contra del pueblo peruano, que en forma multitudinaria en sucesivas jornadas se ha volcado a las calles a exigir fin al Estado de Emergencia, la convocatoria inmediata a nuevas elecciones generales y la convocatoria a un referendo por una nueva Constitución.

La crisis gubernamental, provocada en ese país especialmente por la derecha retrógrada que desea perpetuarse en el poder, desde el primer día centró sus esfuerzos en impedir que el Gobierno democráticamente electo llevara adelante su programa comprometido con el pueblo.

No solo en el Perú, sino en todo el Continente, la derecha recurre a diversos artificios, incluyendo la violencia extrema, con el único fin de mantener sus privilegios a como dé lugar, con la consiguiente pauperización de los pueblos.

Los asesinatos de manifestantes desarmados, la militarización de las calles y la represión en toda su magnitud, avalada por una prensa servil a los grandes grupos económicos, constituyen la parte más funesta de la historia de los pueblos de nuestra región, y que hoy se reeditan contra el hermano pueblo del Perú.

No nos cabe duda que detrás de todo este enorme aparato represivo se encuentra la mano del imperialismo norteamericano, que ve debilitarse su control sobre los países de América Latina, producto de los nuevos vientos esperanzadores que recorren nuestra región.

El Partido Comunista de Chile solidariza plenamente con el pueblo peruano y sus organizaciones sociales que hoy en las calles buscan, a pesar de las balas y la indiferencia de algunos referentes internacionales, el mejor camino que les permita, de una vez por todas, iniciar el camino para la construcción de un país con mayor democracia, por la paz y por una vida justa para todos sus habitantes.

## **COMITE CENTRAL**

## **PARTIDO COMUNISTA DE CHILE**

Santiago de Chile, 22 de enero 2023

461,270 total views,

6 views today